
広報うき「ウキカラ」アンケート結果
令和 2年 9月号 №212

9 月号の内容と 10 月号の予告
特集は「100 年目の国勢調査」。何のための調査？何がわかるの？今回から始

まったスマホでの回答方法などをお知らせしました。新たに決定した農業委員など

33 人全員を顔写真付きで紹介。宇輝人は豊川小のお話サークル「花しおり」。

10 月号では特集「私たちのまちネタ うきコミ」で地元ネタを紹介します。

集計期間 9月 1日～20日 回答総数 89 人

表 紙 年 代
今月号の表紙モデ

ルは松橋町の泉沙希

さん（15）。泉さんにと

っては生まれて 3回

目となる今回の国勢

調査。「オンラインで

回答できるので便利

ですね。父に代わって

入力にチャレンジして

みようかな。」とはじけ

る笑顔を見せました。

アンケート結果から 性 別
「LINE で配信してもらえないですかね？いつで

も読めるので助かりますが。」（川上さん）というご

意見をいただきました。

ウキカラは、紙に印刷したもののほか、ホーム

ページ（PDF）、マチイロ（アプリ・WEB)、音声訳で

もお届けしていますが、LINE（スマホ）で読めれば

確かに便利になりますね。どういう形であればで

きるのか、検討してみます。

また、みんなで学ぼうじんけんのコーナーにも

ご感想ありがとうございました。皆さんも本田先

生の素敵な文章をぜひ読んでみてください。

ウキカラを読む頻度 住 所

毎号欠かさ

ず読む人が

73％。ほと

んど毎号読

む人と合わ

せ約 9割。



今月号の全体的な内容はいかがでしたか

上のように感じられた理由は何ですか（複数回答）

面白かった・ためになった記事はどれですか（複数回答）

面白くなかった・ためにならなかった記事はどれですか（複数回答）

平均 ☆3.92 先月↘4.21

分かりやすいというご意見が 67％

見やすいというご意見が 51％

分量が多すぎるというご意見が 6件。

特集、まちのわだい、宇輝人などが

高評価でした

特集、論語、農業委員、コラムなどに

回答がありました。

今後の参考にします。

今回は☆1、2 の評価がありました。



今月号の感想や「ウキカラ」に対するご意見を教えて下さい

・子育て世代なので、子供連れで行けるお店や遊び場

などを紹介して欲しい。あと、子供の事を相談できる

所を紹介して欲しい。 自分の住んでるところには遊

び場があるのか、お食事処があるのかなどを紹介し

て欲しい。

・市の取組を教えてほしい

・毎号楽しみにしています。知人が載っていたりすると

久々に連絡取ったり、元気なんだと確認が出来たり

嬉しく思います。

・自分の住んでいる地域の記事には興味があります。

郷土愛を育む大切な広報だと思っています。ウキカ

ラになって内容が深くなったと感じています。読み応

えがあり毎月楽しみにしています。人権のコーナー

が特にいいです。

・コロナで、なかなか外に出る機会がなくて、ウキカラ

が来るのが、楽しみです

・宇城市のバラ散歩ができる、散策コースなど

・頑張って続けて

・表紙の女の子が可愛かった

・色んな サークルを毎月紹介して欲しい。挑戦してみ

ようかなと思いますが入会方法とかが わからない。

・田舎の話題はいらない

・Line で配信してもらえないですかね？いつでも読め

るので助かりますが。

・もう少し、シンプルでもいいのかな？と思います！飲

食店の記事があれば！プレミアム商品券を是非とも

使わせて頂きたいと思ってます。

・毎月楽しみに拝読しています。

・いろいろ大切な情報を得るのに役立ちますが特に

個人的には、みんなで学ぼうじんけん はとても考

えさせられます。

・いつも、読ませていただいてます。取材お疲れ

様、頑張ってください。

・国勢調査の説明が分かりやすかった。

・今回初めて国勢調査員として活動するので、興味

深かったです。

・毎月特集など旬な話題を分かりやすく説明してあ

り助かります。いつも編集など大変かと思います

が、これからも毎月楽しみにしています。

・国勢調査についての記事がためになりました。

・国勢調査の目的や歴史などについて詳しく知るこ

とができ、調査員としてもれなく正確に調査しなけ

ればならないと改めて感じました。

・見やすいデザインでとてもわかりやすかったで

す。

・全体的に今月号は文字量が多いと感じた。文字

量多いとページ自体を読み飛ばしてしまう場合も

あるので、写真やイラスト、グラフなどをもう少し入

れると読んでみようと視覚的に入ってきやすくな

る。中を読むと勉強になるなというものが多かった

ので少しもったいなかった。前号までは文字写真

などそこらへんのバランスがちょうどよかった。

・国勢調査が国で重要な調査であることがよくわか

る内容でした。

・道路情報、サービスなど詳しく見たいです！宇城

市の飲食店などの情報もたくさん見たいです。



令和 2年 8月号から、広聴機能の一環として市民全体に向けてのアンケートを実施しています。

皆さんのご意見、ご感想を聞かせてください。

今月号で分かりにくかった記事や表現を教えてください

特にありませんでした。

ご感想・ご意見

問い合わせ

企画部企画課 広報係 koho@city.uki.kumamoto.jp

電話 0964-32-1902 ファックス 094-32-2222


